



Wir trauern um Oktay D'Angelis

Mit Bestürzung haben wir die Nachricht vom Tod unseres Kollegen Oktay D'Angelis erhalten, der Ende Januar mit 52 Jahren plötzlich verstorben ist.

Wir verlieren einen geschätzten Kollegen und einen freundlichen, hilfsbereiten und herzlichen Menschen. Die Arbeit an der Schule war ihm sehr wichtig. Seine große Leidenschaft war die Musik. Er brachte sein musikalisches Können mit in den Schulalltag ein und gründete eine Schülerband, mit der er zu verschiedenen Anlässen auftrat. Darüber hinaus konnte er seine handwerklichen Fähigkeiten, die er durch seine Tischlerausbildung erworben hatte, hervorragend im Werkunterricht einbringen. Bis zu seiner Erkrankung war Oktay D'Angelis Sicherheitsbeauftragter unserer Schule und hat das Ökoprot-Projekt maßgeblich begleitet.

Er hinterlässt Spuren und wird uns in Erinnerung bleiben.

In Gedanken sind wir bei seinen Angehörigen - insbesondere bei seinem Vater und seinem Sohn, den er über alles liebte, und bei allen, die um ihn trauern. Wir hoffen, dass er nun den Frieden findet, den er sich gewünscht hat.

„Aint` t no sunshine when he`s (she`s) gone!“

Im Namen des gesamten Kollegiums der Papst-Johannes-Schule

Simone Eiteneuer
(Schulleiterin)